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本日の出席率８４.１％：会員数４４名・出席３６名・欠席７名・出席規定免除会員（１）１名・ビジター４名

前々回の修正出席率１００％：出席３０名・メークアップ１３名・出席規定免除会員（１）０名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。急に暑く

なってきましたがいかがお過ご

しでしょうか。最近は家に帰っ

て孫の顔を見るのが一番の楽し

みになっています。日曜日に墓

参りに行きましたが、行くとき

に孫たちもどこかに行くようで

したので、一緒に行こうかと誘

いましたが、あっさり断られてしまいました。しかたなく

家内と二人で墓掃除をしていますと、なんと息子が孫たち

を連れてきてくれました。一緒に墓参りをして車のところ

まで、下の一歳半になる孫娘と手をつないで歩きました。

至福の時を過ごすことが出来ました。それと一昨日私のこ

とを初めて「じいじ」と呼んでくれました。

　火曜日に歴代会長さんと一部の人で古賀さんを送る会を

しました。話の中で藤井さん、鶴丸さん、吉牟田さんと懐

かしい名前が出てきました。これらの人と、古賀さん達が

中央ロータリークラブの基礎をつくったんだなとつくづく

思いました。参加者の中で岩政君を除くともっとも若いの

は私でしたが、一応会長ですので何か出番があるかもしれ

ないと思っていましたが、結局何もありませんでした。

ちょっとショックだったのは、古賀さんが一人一人の名前

を上げて思い出話をされました。最後が私で何を話しても

らえるかと心待ちにしていましたが、なんと私の名前が出

てこないのです。ショックで落ち込んでしまいました。一

次会で帰ろうと思いましたが、今日は二次会まで行きたい

と思い行きました。現役の会長ですから今度こそなんとか

出番があるかなと思いましたが、今度も全く出番がありま

せんでした。歴代会長さんの集まりに行くと本当に自分が

一番下っ端だということがよく分かります。あらためて気

づかせていただきました。

成功の法則その３４

初心忘るべからず

Report

私もチャーターメンバーですが、設立当時全員が昭和生ま

れという若いクラブ、何とか馬鹿にされない、しかも誇れ

るクラブを作りたいと古賀さんをはじめ、みんなで頑張っ

てきました。ＩＭが成功したのもその当時手足として動いた

竹本さんが実行委員長、牛島さんが副実行委員長をされた

からではないかと思います。設立当初の気持ちを忘れては

ならないと古賀さんを送る会で思いました。

佐世保南ロータリークラブ　　　　西沢　雅幸様

　　　　　　　　　　　　　　　　柳田　昌洋様

　　　　　　　　　　　　　　　　松本　一盛様

　　　　　　　　　　　　　　　　若宮　達昌様

１．例会変更

　　 佐世保東ロータリークラブ

　　６月２１日（木）１２：３０→１８：３０～

　　ホテルオークラＪＲハウステンボス

　　新旧役員交代式の為

　  佐世保西ロータリークラブ

　　 ６月２６日（火）→６月３０日（土）１９：００～

　　 ホテルローレライ　新旧役員交代式の為

　  有田ロータリークラブ

　　 ６月２６日（火）１８：３０～

　　 ハウステンボス チャータークルーズ

　　 年度末家族会の為

２．来　　信

　・ガバナー事務所

　　ロータリークラブ情報変更（クラブ名、例会場）のお

　　知らせ

　　【変更前】２０１２年６月３０日まで

　　　　クラブ名　東長崎ロータリークラブ

　　　　例 会 場　 協同組合長崎卸センター組合会館　

　　【変更後】２０１２年７月　１日より

　　　　クラブ名　長崎みなとロータリークラブ

　　　　例 会 場 　ホテルＪＡＬシティ長崎    
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本日の合計　　　　    22,000 円

本年度の累計　　    796,000 円

ＳＡＡ： 西村 浩輝君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／５月２４日１２：３０～

次回献立／ハンバーグ温野菜添、ポタージュスープ

本村 政信 新世代委員長

　５月１９日（土）～２０日（日）

武雄にて、開催されました。（株）富

永より３名の社員様の参加を得まし

て、私と八重野幹事の５名で参加し

てまいりました。参加者は、ロータ

リアンを含め、約２００名でした。

なお、佐世保市内８ロータリークラブのうち、参加した

のは佐世保、南、北、中央の４クラブでした。

　初日は、ロータリアン向けの卓話と青少年向けの講演

があり、講演内容は、「ガラパゴス化する日本」で、今

や日本国内でしか通用しない規格が多くなりつつあると

いうことでした。夕食と温泉の後は、青少年のグループ

ディスカッションが開催され、ディスカッションのテー

マは、「これからのリーダーシップとは」という内容で

した（株）富永の社員さんは、他のメンバーより率先して、

盛んに発言され目立っていて、大変頼もしく感じました。

翌、日曜日は、隣にある武雄宇宙科学館でのプラネタリ

ウムを見ながらの勉強でした。１１時３０分に終了し、

私と、宮崎君で 3 名と一緒に車に乗り、帰路車中にて 3

名の話を聞きました。感想は、とてもよいプログラムで

あったとのことで、これからの決意の話も聞くことがで

きました。

　（株）富永の社員さんは、体育会系で非常にきちんと

されています。昼食は何が良いかと伺いましたら、有田

の上海楼ということになり、向かいましたが、店の外観

は、閉店しているかの印象です。中に入ると５０人くら

いのお客さんで満員。私たち２名は、皿うどんしか注文

していないのに、よろしければどうぞとのことで、チャー

ハン、酢豚、海老チリの大サービスでした。青年３名が

 ■　ＲＹＬＡの報告　■  

前田 眞澄 次年度幹事

 ・本日新旧合同理事会を１８：３０より開催します。現理  

　事は新理事へ、引き継ぎ事項の申し送りをお願い致します。

 ・会長幹事交代式の出欠を6月8日までにお願い致します。

 ・名簿作成のため、変更のある方は、早めにお知らせく　           

　ださい。

committee

担当：糸瀬　新君

佐世保南ロータリークラブ 西沢 雅幸様

　田代会長、任期もあとわずかになりましたね。頑張って

ください。

佐世保南ロータリークラブ 柳田 昌洋様

　久し振りにお伺いさせていただきました。宜しくお願い

します。

佐世保南ロータリークラブ  松本 一盛様

　久し振りのメイクアップ、お世話になります。

佐世保南ロータリークラブ 若宮 達昌様

　久し振りにお伺いさせていただきました。宜しくお願い

します。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　皆様こんにちは。本日で１１ケ月が経過しました。あと

１ケ月、最後まで頑張ってまいります。今夜は新旧合同理

事会となっています。四元丸出航前の総点検といいましょ

うか。大いに期待しております。

四元 清安会長エレクト

　地区協議会出席の皆様、ありがとうございました。

八重野 一洋幹事

　先週の２４日例会の夜、ホテルオークラＪＲハウステン

ボスへ出向き、夫婦で結婚２０年目の記念として食事に行

きました。そこでサプライズ！私達のテーブルへ立派かつ

綺麗な花束が届けられました。送り主は田代会長からでし

た。感激しました。これで田代会長とお伴できなかった３

次会（飲み会は）チャラにしたいと思います。

牛島 義亮君

　本日、ご来訪のお客様が多く来ていただきました事にニ

コニコします。久し振りの満席状態ですね。

南部 建君

　結婚記念日のお花ありがとうございました。

　

岡 光正君

　今日は中央ロータリークラブに入会させていただいて、１

年記念日です。優しい先輩方に恵まれて私は幸せです。やっ

ぱり中央に入って良かったです。これからも宜しくお願いい

たします。ガンバリます。

前田 眞澄君

　佐世保南ロータリークラブ、若宮達昌様のご来訪を歓迎

いたします。日頃は法人会でお世話になっております。法人

会総会、無事終わって良かったですね。

　・ガバナーエレクト事務所

　　地区協議会参加の御礼及び資料

　・佐世保市農業畜産課

　　「和牛の祭典」佐世保市 welcome 推進大会の開催について

      日時　６月７日（木）１４：３０～１６：００

      場所　九十九島観光ホテル　　　　 
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ＳＡＡ： 川島 千鶴君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／６月　７日１２：３０～

次回献立／アジサイ弁当

新世代奉仕委員会　宮崎 正典君

　「インターンシップの受入につい

て」のアンケートを報告します。

　まず、受入について８０％の方が

良いことであると記載している一方

で、実際の受入に関しては８０％の方が断る、難しい

との結果でした。その理由としては、学生側は社会を

知る良い経験になるが、受入側はメリットが無い。

業種にもよるが仕事の邪魔な場合が多い。

　これから実際にインターンシップを受入れる際は、

ボランティア的なインターンシップでは無く、

学生側と受入側、双方が特をするシステムにしなけれ

ば継続していかないと思いました。」

《前回アンケート調査した結果報告》

（１）インターンシップ（学生が在学中に就業経験

       を行う）の受入についてどう思いますか？

　    

（２）インターンシップが良い理由は？

　　 商いを学べる。学生時代の職業体験は今後の

　　 進路に役に立つ。社会を知る、見識を深める。

（３）インターンシップに興味が無い、止めた方が

     良い理由は？

　　 業種によっては専門性があるので仕事をさせ

       られない。危ない。

（４）実際に受入れて良かったこと、悪かったこと

　　  受入側のメリットは無い、子供の体験のため

        繁 忙期には相手出来ない。働く意義を理解さ

       せないと意味が無い。

 

インターンシップの受入

良い
78%

興味がな
い
9%

止めた方
が良い
13%

良い

興味がない

止めた方が良い

インターンシップの受入をお願いした場合

受入れる
21%

断る
47%

その他
32%

受入れる

断る

その他

注文されたナスの調理も、大きいナスが３本ほど使って

あるような量の多い料理でした。こういう商売感覚もあ

るのかと思い、ライラも上海楼も大変良い勉強になりま

した。

（５）もし、インターンシップの受入をお願いした場合
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